Rechtsmittelreform: Abschaffung der Berufungszulassung im Verwaltungsprozessrecht

Vertreter des Verwaltungsrechtsausschusses des DAV, des Bundes Deutscher Verwaltungsrichter- und richterinnen sowie der universitären Forschung untersuchen momentan gemeinsam, ob das Recht der Berufungszulassung im Verwaltungsprozess reformiert werden muss. Seit 20 Jahren ist die VwGO auf dem Stand der 6. VwGO-Änderungsnovelle. Entscheidungen finden fast ausschließlich in der ersten Instanz statt. Die Berufungszulassungsquoten in den Ländern sind sehr unterschiedlich. Beim Deutschen Anwaltstag will man erste Ergebnisse vorstellen.

Prof. Dr. Klaus F. Gärditz, Universität Bonn Dr. Robert Seegmüller, Richter am Bundesverwaltungsgericht, Vorsitzender des Bundes Deutscher Verwaltungsrichter und Verwaltungsrichterinnen, Berlin Rechtsanwalt Dr. Thomas Lüttgau, Köln

Moderation: Prof. Dr. Matthias Dombert, Potsdam

Referenten/Referentinnen



16.00 - 18.00

Prof. Dr. Klaus F. Gärditz Rheinische Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn



Rechtsanwalt Dr. Thomas Lüttgau Lenz und Johlen Rechtsanwälte Köln

Moderatoren/ Moderatorinnen

Rechtsanwalt Prof. Dr. Matthias Dombert Vorsitzender des Verwaltungsrechtsausschusses des DAV, Dombert Rechtsanwälte Potsdam

Veranstaltungsort Raum N (Messe Süd) Veranstalter Ausschuss Verwaltungsrecht